
FDP Fritzlar

WEITERBAU DER A 49: FREUDE BEI DER FDP

23.07.2015

Die FDP Schwalm-Eder freut sich über die Ankündigung zur Finanzierung des Weiterbaus der A 49. „Das ist eine sehr gute Nachricht für die Menschen in unserer Region“, erklärt der FDP-Kreisvorsitzende Nils Weigand. „Viele Persönlichkeiten aus Nordhessen haben sich in den letzten Jahrzehnten für einen Weiterbau dieser Autobahn eingesetzt, darunter an herausragender Stelle der ehemalige Hessische Verkehrsminister Dieter Posch. Die überwiegende Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger im Schwalm-Eder-Kreis möchte den Ausbau der A 49. Daher ist diese Finanzierungszusage ausdrücklich zu begrüßen“, so Weigand weiter.

FDP-Fraktionsvorsitzende Wiebke Reich ist zuversichtlich, dass die ÖPP-Finanzierung erfolgreich sein wird. „Andere Autobahnen wurden bereits auf diesem Wege finanziert. Daher wird dies auch bei der A 49 gelingen. Wichtig ist vor allem, dass der Weiterbau konsequent und zeitnah umgesetzt wird. Die FDP Schwalm-Eder und die FDP-Kreistagsfraktion werden daher weiterhin eine schnelle Fertigstellung der A 49 anmahnen“, kündigt Reich an.